



Por Lic. Gloria Alvarenga - Unidad de Comunicación Agrícola -DICTA

Mujeres de la SAG-DICTA son halagadas en su día



Ciencia y Tecnología

Agropecuaria

SAG-DICTA

La celebración del día de la mujer Hondureña se conmemora el 25 de enero de cada año para recordar que las mujeres en el año 1955, lograron el derecho al sufragio, derecho político y constitucional al voto.

Las mujeres, después de tantos años de lucha lograron ser escuchadas y tomadas en

cuenta, para elegir y ser electas. Hace dos años por primera vez el pueblo hondureño eligió una mujer como presidenta de la Republica, la presidenta Xiomara Castro.

Hoy en día la historia es otra, tenemos por primera vez a una mujer como presidenta de Honduras y a una mujer dirigiendo el sector agroalimentario del país, la Doctora Laura Suazo, un hecho histórico que será recordado por el compromiso de estas mujeres en Refundar Honduras.

Este 25 de enero del 2024 la dirección ejecutiva de la SAG- DICTA ofreció un ágape al personal femenino de la institución para reconocer la importancia de la presencia y el trabajo de la mujer en el desarrollo del sector agroalimentario, desde cada espacio donde desempeñan su compromiso con la institución y con el gobierno de la primera mujer presidenta de Honduras.

"Tenemos mujeres valiosas participando en el sector gobierno logrando poco a poco que la mujer asuma un mayor liderazgo en el país. El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, tiene muchas iniciativas en favor de las mujeres una de estas iniciativas se contempla en la Política de Estado del Sector Agroalimentario de Honduras (PESAH), que dentro de sus planes de acción enuncia la creación del Programa de Mujeres Rurales (AGROMUJER)", expresó Mario López Subdirector de Generación de Tecnología Agropecuaria, de la SAG-DICTA

Agregó que con estas iniciativas se reafirma el compromiso de la presidenta Castro con los derechos de las mujeres mediante la creación y el fortalecimiento de la Unidad de Género en cada institución del sector público.

También la Agencia de Regulación Sanitaria (ARSA), dirigida por la PhD. Dorian Salinas realizó un conversatorio donde participó la Secretaria de Estado en los Despachos de Agricultura y Ganadería,





Ciencia y Tecnología Agropecuaria SAG-DICTA



PhD. Laura Suazo, junto a otras destacadas mujeres, en la esfera pública entre ellas la Magistrada de la Corte Suprema de Justicia, Abogada Rubenia Galeano; la Delegada del Programa Presidencial Ciudad Mujer, PhD. Tatiana Lara; y la Coordinadora del Comité de Familiares de Detenidos Desaparecidos en Honduras (COFADEH), Licda. Bertha Oliva.

En este conversatorio "Empoderando a la Mujer, Refundamos Honduras", las mujeres participantes han logrado compartir con la sociedad hondureña experiencias sobre el empoderamiento y la lucha de las mujeres en diversos espacios, logrando puestos donde las mujeres puedan tomar decisiones, lograr la participación igualitaria en temas de interés político, productivo, económico y académicos entre otros.

27/1/2024 DICTA CyGC 002-2024 G.Alvarenga



Ministra de la SAG Laura Elena Suazo participando en el conversatorio
"Empoderando a la Mujer, Refundamos Honduras".





Ciencia y Tecnología Agropecuaria SAG-DICTA









